

Heiße Speisen und kühles Nass

Erstes Badfest in Schnaittach war bei herrlichem Sommerwetter ein voller Erfolg



Bei herrlichem Sonnenschein waren viele Gäste zum ersten Badfest nach Schnaittach gekommen.

Foto: Privat

SCHNAITTACH (hò) — Ganz kurzfristig hatte sich der Förderverein Bad Schnaittach dazu entschlossen, sein erstes Badfest zu feiern. Bei musikalischer Umrahmung, Leckerem vom Grill und warmen Temperaturen kamen am Samstag viele Badegäste zum Schwimmen und Feiern.

Weil der launische Sommer langfristige Planungen bisher nicht zuließ, entschlossen sich die Schnaittacher spontan, ihr Fest auszurichten. Und sie wurden mit wunderbarem Wetter belohnt. Die Badegäste freuten sich vor allem über die Wassertemperaturen um die 22 Grad – im Kinderbecken sogar 25 Grad.

Für das leibliche Wohl sorgte die Vorstandschaft des Fördervereins, die die hungrigen Gäste mit Gegrilltem verwöhnte. Dazu gab es Bier, alkoholfreie Getränke oder Weißwein. Vorsitzender Michael Reichinger, der sich später auch am Zapfhahn nützlich machte, begrüßte die Gäste, unter denen auch Bürgermeister Georg Brandmüller war – allerdings in Freizeitkleidung und nicht in der Badehose.

Reichinger versprach einen gemütlichen Nachmittag mit Kanufahren im großen Becken und dem Auftritt der Tanzgruppe „Lets fetz“. Er bedankte sich bei den Mitgliedern des Vorstands des Fördervereins, ohne deren tatkräftige Mithilfe so eine Veranstaltung nicht durchführbar gewesen wäre. Für die musikalische Unterhaltung sorgte auf gekonnte Weise DJ „Blacky“ Beckmann, der für jedes Alter die richtige Musik dabei hatte.

Wie alle Aktivitäten des Fördervereins Bad Schnaittach diente auch diese Veranstaltung zur Unterstützung der bereits eingeleiteten Badsanierung, deren zweiter Bauabschnitt nach der laufenden Badesaison beginnt. So wurden auch Werbeartikel wie T-Shirts oder Badetücher angeboten und zusammen mit dem Überschuss aus dem Verkauf der Speisen und Getränke kam eine schöne Summe zusammen, die für die Sanierung des Freibades eingesetzt wird.

Und kaum ist das eine gelungene Fest vorbei, laufen auch schon die Planungen für das nächste: ein Badab-

schlussfest am Ende der Saison. Der Termin ist abhängig vom Wetter gegen Mitte September und wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Die Polizei meldet

Offensichtlich unter Drogen

LAUF — Bei einer Kontrolle in der Nacht auf Samstag in Lauf hat die Polizei bei einem 35-jährigen Autofahrer deutliche Anzeichen auf Drogenkonsum festgestellt. Deshalb wurde ihm im Laufer Krankenhaus Blut abgenommen, was den Verdacht bestätigte. Die Folgen der Fahrt sind ein Bußgeld, Punkte und ein Fahrverbot.

Geländewagen gegen BMW

LAUF — Am Plärrer in Lauf wurde am Mittwoch, 5. August, zwischen 19.30 und 21 Uhr ein blauer BMW angefahren. Der Unfallverursacher – er fuhr vermutlich einen Geländewagen – fuhr weiter, ohne eine Nachricht zu hinterlassen. Hinweise an die Polizei Lauf unter Telefon 09123/94070.